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医学生・研修医のための腫瘍内科セミナー
MOS2019 in Summer

アンケート集計結果

Q1-1 参加種別
カテゴリー名 ｎ
医学生 26
研修医 39
無回答 0
全体 65

Q1-2 医学生：学年
カテゴリー名 ｎ
1年生 1
2年生 0
3年生 1
4年生 0
5年生 17
6年生 6
無回答 1
全体 25

Q2 本セミナーをどうやって知りましたか
カテゴリー名 ｎ
学会ホームページ 10
Facebook 3
チラシ・ポスター 14
人に勧められた 43
その他 1
無回答 1
全体 64
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チラシ・ポスター
人に勧められた
その他
無回答

Q1-3 研修医：初期/後期
カテゴリー名 ｎ
初期 29
後期 10
無回答 0
非該当 26
全体 39


単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		50		76.9

				ややそう思う		15		23.1

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		47		72.3

				ややそう思う		17		26.2

				どちらでもない		1		1.5

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		75.4

				ややそう思う		16		24.6

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		73.8

				ややそう思う		15		23.1

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		50		78.1

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		76.6

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		3		4.7

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		77.8

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		76.2

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		82.3

				もっと長いほうが良い		8		12.9

				もっと短いほうが良い		3		4.8

				無回答		3

				全体		62		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		43		70.5

				ややそう思う		17		27.9

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		21		34.4

				どちらでもない		4		6.6

				あまりそう思わない		1		1.6

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		24		39.3

				どちらでもない		2		3.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		28		48.3

				ややそう思う		24		41.4

				どちらでもない		6		10.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		7

				全体		58		100.0

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		40		65.6

				もっと長いほうが良い		19		31.1

				もっと短いほうが良い		2		3.3

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		61		93.8

				変更を希望		4		6.2

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		60		92.3

				変更を希望		5		7.7

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				勧めたいと思う		63		100.0

				勧めたいと思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				変わった		49		81.7

				変わらない		11		18.3

				無回答		5

				全体		60		100.0
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単純集計
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		50		76.9

				ややそう思う		15		23.1

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		47		72.3

				ややそう思う		17		26.2

				どちらでもない		1		1.5

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		75.4

				ややそう思う		16		24.6

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		73.8

				ややそう思う		15		23.1

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		50		78.1

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		76.6

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		3		4.7

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		77.8

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		76.2

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		82.3

				もっと長いほうが良い		8		12.9

				もっと短いほうが良い		3		4.8

				無回答		3

				全体		62		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		43		70.5

				ややそう思う		17		27.9

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		21		34.4

				どちらでもない		4		6.6

				あまりそう思わない		1		1.6

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		24		39.3

				どちらでもない		2		3.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		28		48.3

				ややそう思う		24		41.4

				どちらでもない		6		10.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		7

				全体		58		100.0

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		40		65.6

				もっと長いほうが良い		19		31.1

				もっと短いほうが良い		2		3.3

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		61		93.8

				変更を希望		4		6.2

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		60		92.3

				変更を希望		5		7.7

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				勧めたいと思う		63		100.0

				勧めたいと思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				変わった		49		81.7

				変わらない		11		18.3

				無回答		5

				全体		60		100.0



&C&"ＭＳ 明朝,標準"&11- &P+0 -
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2





				5		6		23		25		26		27		29		31		32		33

		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		50		76.9

				ややそう思う		15		23.1

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		47		72.3

				ややそう思う		17		26.2

				どちらでもない		1		1.5

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		75.4

				ややそう思う		16		24.6

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		73.8

				ややそう思う		15		23.1

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		50		78.1

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		76.6

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		3		4.7

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		77.8

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		76.2

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		82.3

				もっと長いほうが良い		8		12.9

				もっと短いほうが良い		3		4.8

				無回答		3

				全体		62		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		43		70.5

				ややそう思う		17		27.9

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		21		34.4

				どちらでもない		4		6.6

				あまりそう思わない		1		1.6

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		24		39.3

				どちらでもない		2		3.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		28		48.3

				ややそう思う		24		41.4

				どちらでもない		6		10.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		7

				全体		58		100.0

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		40		65.6

				もっと長いほうが良い		19		31.1

				もっと短いほうが良い		2		3.3

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		61		93.8

				変更を希望		4		6.2

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		60		92.3

				変更を希望		5		7.7

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				勧めたいと思う		63		100.0

				勧めたいと思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				変わった		49		81.7

				変わらない		11		18.3

				無回答		5

				全体		60		100.0
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		47		72.3

				ややそう思う		17		26.2

				どちらでもない		1		1.5

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		75.4

				ややそう思う		16		24.6

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		73.8

				ややそう思う		15		23.1

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		50		78.1

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		76.6

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		3		4.7

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		77.8

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		76.2

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		82.3

				もっと長いほうが良い		8		12.9

				もっと短いほうが良い		3		4.8

				無回答		3

				全体		62		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		43		70.5

				ややそう思う		17		27.9

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		21		34.4

				どちらでもない		4		6.6

				あまりそう思わない		1		1.6

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		24		39.3

				どちらでもない		2		3.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		28		48.3

				ややそう思う		24		41.4

				どちらでもない		6		10.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		7

				全体		58		100.0

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		40		65.6

				もっと長いほうが良い		19		31.1

				もっと短いほうが良い		2		3.3

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		61		93.8

				変更を希望		4		6.2

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		60		92.3

				変更を希望		5		7.7

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				勧めたいと思う		63		100.0

				勧めたいと思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				変わった		49		81.7

				変わらない		11		18.3

				無回答		5

				全体		60		100.0
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ
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Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか

・腫瘍内科を志望しているため興味があるため（20件）
・がん治療，がん診療に興味があるため（3件）
・生化学的なことについて興味があるから
・がん薬物専門医をいずれ目指したいと思ったため
・腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので
・あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました
・腫瘍の内科的治療に興味があったから勉強のため友だちづくり
・腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから（2件）
・腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから
・大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため（2件）
・大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った
・腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため
・全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった話を聞いてみたかった（2件）
・腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な友人が
Facebookでフォローしており、興味があったため

・同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため
・腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから（3件）
・腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため（3件）
・学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから
・腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかった
・プリンスホテルにいってみたかった
・無料、交通費も出たから
・現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから
・内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った
・実習で腫瘍を選んだ
・研修先でポスターが届いた
・初期の際に指導医に勧められた教授の勧め先輩の紹介（8）
・同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため
・胃癌・膵癌などの化学療法
・呼吸器内科を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから
・将来、呼吸器内科に進むため
・小児血液に興味があるので
・脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから
・将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです

Q4-1 講義について：内容は有益であった
カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 50
ややそう思う 15
どちらでもない 0
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
無回答 0
全体 65

77%

23%

大変そう思う
ややそう思う
どちらでもない
あまりそう思わない
そう思わない
無回答


単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		47		72.3

				ややそう思う		17		26.2

				どちらでもない		1		1.5

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		75.4

				ややそう思う		16		24.6

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		73.8

				ややそう思う		15		23.1

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		50		78.1

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		76.6

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		3		4.7

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		77.8

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		76.2

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		82.3

				もっと長いほうが良い		8		12.9

				もっと短いほうが良い		3		4.8

				無回答		3

				全体		62		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		43		70.5

				ややそう思う		17		27.9

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		21		34.4

				どちらでもない		4		6.6

				あまりそう思わない		1		1.6

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		24		39.3

				どちらでもない		2		3.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		28		48.3

				ややそう思う		24		41.4

				どちらでもない		6		10.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		7

				全体		58		100.0

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		40		65.6

				もっと長いほうが良い		19		31.1

				もっと短いほうが良い		2		3.3

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		61		93.8

				変更を希望		4		6.2

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		60		92.3

				変更を希望		5		7.7

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				勧めたいと思う		63		100.0

				勧めたいと思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				変わった		49		81.7

				変わらない		11		18.3

				無回答		5

				全体		60		100.0



&C&"ＭＳ 明朝,標準"&11- &P+0 -



単純集計
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ
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カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 47
ややそう思う 17
どちらでもない 1
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
無回答 0
全体 65

Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

72%

26%

2%

大変そう思う
ややそう思う
どちらでもない
あまりそう思わない
そう思わない
無回答

Q4-3 講義について：スライドは見やすかった
カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 49
ややそう思う 16
どちらでもない 0
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
無回答 0
全体 65

75%

25% 大変そう思う
ややそう思う
どちらでもない
あまりそう思わない
そう思わない
無回答

Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う
カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 48
ややそう思う 15
どちらでもない 2
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
無回答 0
全体 65

74%

23%

3%
大変そう思う
ややそう思う
どちらでもない
あまりそう思わない
そう思わない
無回答

78%

18%

2% 2%

ちょうど良い
もっと長いほうが良い
もっと短いほうが良い
無回答

Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった
カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 50
ややそう思う 12
どちらでもない 2
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
無回答 1
全体 64

77%

18%

3% 2%
大変そう思う
ややそう思う
どちらでもない
あまりそう思わない
そう思わない
無回答

Q4-5 講義について：時間は
カテゴリー名 ｎ
ちょうど良い 51
もっと長いほうが良い 12
もっと短いほうが良い 1
無回答 1
全体 64


単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-1 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		75.4

				ややそう思う		16		24.6

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		73.8

				ややそう思う		15		23.1

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		50		78.1

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		76.6

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		3		4.7

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		77.8

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		76.2

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		82.3

				もっと長いほうが良い		8		12.9

				もっと短いほうが良い		3		4.8

				無回答		3

				全体		62		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		43		70.5

				ややそう思う		17		27.9

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		21		34.4

				どちらでもない		4		6.6

				あまりそう思わない		1		1.6

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		24		39.3

				どちらでもない		2		3.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		28		48.3

				ややそう思う		24		41.4

				どちらでもない		6		10.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		7

				全体		58		100.0

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		40		65.6

				もっと長いほうが良い		19		31.1

				もっと短いほうが良い		2		3.3

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		61		93.8

				変更を希望		4		6.2

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		60		92.3

				変更を希望		5		7.7

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				勧めたいと思う		63		100.0

				勧めたいと思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				変わった		49		81.7

				変わらない		11		18.3

				無回答		5

				全体		60		100.0



&C&"ＭＳ 明朝,標準"&11- &P+0 -



単純集計

		





data

		





FA

		





		





		





		





		





		





		





		





		





		





		





		





		





		





		





		





		



ｎ



		





		





		





		





		





				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		73.8

				ややそう思う		15		23.1

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		50		78.1

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		76.6

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		3		4.7

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		77.8

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		76.2

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		82.3

				もっと長いほうが良い		8		12.9

				もっと短いほうが良い		3		4.8

				無回答		3

				全体		62		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		43		70.5

				ややそう思う		17		27.9

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		21		34.4

				どちらでもない		4		6.6

				あまりそう思わない		1		1.6

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		24		39.3

				どちらでもない		2		3.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		28		48.3

				ややそう思う		24		41.4

				どちらでもない		6		10.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		7

				全体		58		100.0

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		40		65.6

				もっと長いほうが良い		19		31.1

				もっと短いほうが良い		2		3.3

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		61		93.8

				変更を希望		4		6.2

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		60		92.3

				変更を希望		5		7.7

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				勧めたいと思う		63		100.0

				勧めたいと思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				変わった		49		81.7

				変わらない		11		18.3

				無回答		5

				全体		60		100.0



&C&"ＭＳ 明朝,標準"&11- &P+0 -
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		50		78.1

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		2		3.1

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		76.6

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		3		4.7

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		77.8

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		76.2

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		82.3

				もっと長いほうが良い		8		12.9

				もっと短いほうが良い		3		4.8

				無回答		3

				全体		62		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		43		70.5

				ややそう思う		17		27.9

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		21		34.4

				どちらでもない		4		6.6

				あまりそう思わない		1		1.6

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		24		39.3

				どちらでもない		2		3.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		28		48.3

				ややそう思う		24		41.4

				どちらでもない		6		10.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		7

				全体		58		100.0

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		40		65.6

				もっと長いほうが良い		19		31.1

				もっと短いほうが良い		2		3.3

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		61		93.8

				変更を希望		4		6.2

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		60		92.3

				変更を希望		5		7.7

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				勧めたいと思う		63		100.0

				勧めたいと思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				変わった		49		81.7

				変わらない		11		18.3

				無回答		5

				全体		60		100.0
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2





				5		6		23		25		26		27		29		31		32		33

		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		76.6

				ややそう思う		12		18.8

				どちらでもない		3		4.7

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		49		77.8

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		0		0.0

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		48		76.2

				ややそう思う		14		22.2

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		82.3

				もっと長いほうが良い		8		12.9

				もっと短いほうが良い		3		4.8

				無回答		3

				全体		62		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		43		70.5

				ややそう思う		17		27.9

				どちらでもない		1		1.6

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		21		34.4

				どちらでもない		4		6.6

				あまりそう思わない		1		1.6

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		35		57.4

				ややそう思う		24		39.3

				どちらでもない		2		3.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ		%

				大変そう思う		28		48.3

				ややそう思う		24		41.4

				どちらでもない		6		10.3

				あまりそう思わない		0		0.0

				そう思わない		0		0.0

				無回答		7

				全体		58		100.0

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		40		65.6

				もっと長いほうが良い		19		31.1

				もっと短いほうが良い		2		3.3

				無回答		4

				全体		61		100.0

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		61		93.8

				変更を希望		4		6.2

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ		%

				適切である		60		92.3

				変更を希望		5		7.7

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				勧めたいと思う		63		100.0

				勧めたいと思わない		0		0.0

				無回答		2

				全体		63		100.0

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ		%

				変わった		49		81.7

				変わらない		11		18.3

				無回答		5

				全体		60		100.0
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-5 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ
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Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった
カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 49
ややそう思う 12
どちらでもない 3
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
無回答 1
全体 64

75%

18%

5% 2%
大変そう思う
ややそう思う
どちらでもない
あまりそう思わない
そう思わない
無回答

Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった
カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 49
ややそう思う 14
どちらでもない 0
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
無回答 2
全体 63

75%

22%

3%

大変そう思う
ややそう思う
どちらでもない
あまりそう思わない
そう思わない
無回答

Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う
カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 48
ややそう思う 14
どちらでもない 1
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
無回答 2
全体 63

74%

22%

1% 3%

大変そう思う
ややそう思う
どちらでもない
あまりそう思わない
そう思わない
無回答

Q5-5 ケーススタディについて：時間は
カテゴリー名 ｎ
ちょうど良い 51
もっと長いほうが良い 8
もっと短いほうが良い 3
無回答 3
全体 62 78%

12%

5% 5%

ちょうど良い
もっと長いほうが良い
もっと短いほうが良い
無回答


単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60



&C&"ＭＳ 明朝,標準"&11- &P+0 -



単純集計
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ
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				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%
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				あまりそう思わない		0						0.0
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				ややそう思う		17
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				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった
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				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8
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				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった
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				カテゴリー名		ｎ
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				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51
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				全体		62
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				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ
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				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40
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				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-1 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q4-2 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60



&C&"ＭＳ 明朝,標準"&11- &P+0 -
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-5 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-5 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ
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Q6-1 グループワークについて：内容は有益であった
カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 43
ややそう思う 17
どちらでもない 1
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
無回答 4
全体 61

Q6-2 グループワークについて：内容は理解しやすかった
カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 35
ややそう思う 21
どちらでもない 4
あまりそう思わない 1
そう思わない 0
無回答 4
全体 61

54%32%

6% 2% 6%

大変そう思う
ややそう思う
どちらでもない
あまりそう思わない
そう思わない
無回答

Q6-3 グループワークについて：スライドは見やすかった
カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 35
ややそう思う 24
どちらでもない 2
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
無回答 4
全体 61

54%37%

3%6%

大変そう思う

ややそう思う

どちらでもない

Q6-4 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う
カテゴリー名 ｎ
大変そう思う 28
ややそう思う 24
どちらでもない 6
あまりそう思わない 0
そう思わない 0
無回答 7
全体 58

43%

37%

9% 11% 大変そう思う
ややそう思う
どちらでもない
あまりそう思わない
そう思わない
無回答

Q6-5 グループワークについて：時間は
カテゴリー名 ｎ
ちょうど良い 40
もっと長いほうが良い 19
もっと短いほうが良い 2
無回答 4
全体 61

62%
29%

3% 6%

ちょうど良い
もっと長いほうが良い
もっと短いほうが良い
無回答

66%

26%

2% 6%

大変そう思う
ややそう思う
どちらでもない
あまりそう思わない
そう思わない
無回答


単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-5 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-5 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q6-1 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60



&C&"ＭＳ 明朝,標準"&11- &P+0 -



単純集計
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ
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				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-5 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-5 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q6-1 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-2 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-5 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-5 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q6-1 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-2 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-5 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-5 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q6-1 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-2 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-4 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q4-3 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2





				5		6		23		25		26		27		29		31		32		33

		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-5 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-5 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q6-1 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-2 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-4 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q6-5 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q5 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ
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<希望時期とその理由>
・台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います
・台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います
・早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため
・東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは
・5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため

<開催地・開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見>
・交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです
・年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる
・関東・関西の隔年開催
・滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い
・東京（交通の便が良いため）

・3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います
・人数分のアメニティが用意されていなかった
・空調が寒い
・会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです
・サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった
・琵琶湖を初めて見たので良かったです
・使用しやすい会場でよかったと思います。広々とした会場だった（2件）
・琵琶湖がキレイで良かった
・とても良かったです。すばらしい会場だった。快適だった（12件）
・夜の食事が美味しかったです
・初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです
・きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです（3件）
・アクセスも良く、快適に過ごすことができました
・夜景がキレイだった。びわ湖がとても綺麗でした（4件）
・朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした
・初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめがすばらしく本当に良かったです
・広くて良いが、大浴場が欲しかった（3件）
・大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います
・大津駅からのバスの本数が少なく感じました
・立派すぎます（笑）
・大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです

Q8 開催地について
カテゴリー名 ｎ
適切である 60
変更を希望 5
無回答 0
全体 65

Q7 開催時期について
カテゴリー名 ｎ
適切である 61
変更を希望 4
無回答 0
全体 65

92%

8%

適切である
変更を希望
無回答

94%

6%

適切である
変更を希望
無回答


単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-5 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-5 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q6-1 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-2 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-4 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q6-5 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q7 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q8 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60



&C&"ＭＳ 明朝,標準"&11- &P+0 -



単純集計
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2





				5		6		23		25		26		27		29		31		32		33

		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ






単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-5 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-5 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q6-1 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-2 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-4 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q6-5 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q7 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q6 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60



&C&"ＭＳ 明朝,標準"&11- &P+0 -



単純集計
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2





				5		6		23		25		26		27		29		31		32		33

		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		5				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ												具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ				交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ						琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ						明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19										3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ								同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ						よいと思います。 オモ						より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ												より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32				先輩の紹介 センパイショウカイ

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		34				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ								色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ

		55				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ						空調がさむい クウチョウ						やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス														とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ				東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ

		62				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ						初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ								もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63																		面白かったです オモシロ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ

		65				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ						広々とした会場 ヒロビロカイジョウ







7

Q9 テキストについて：ご意見

・適切でした
・データとしてもらいたい
・もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います
・クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです
・事前に配布いただいたので助かりました。
・まとまっていて良い
・分かりやすかったです。見やすかったです（4件）
・字が大きくて見やすかった
・カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです
・カラフルで見やすくてよかったです
・すばらしいです
・様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです
・大変勉強になりました
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＜理由＞
■勧めたいと思う
・がんの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから
・腫瘍内科を志す人には勧めたい
・まわりに腫瘍内科がなくて情報をもらえる（5件）
・2日間で深くキャリアについて考えられ得たいと思っている人に勧めたい
・他に腫瘍内科について知る機会がないので
・腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がたと思います
・腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです
・腫瘍内科や薬物療法について、理解を深められました
・腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため
・腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。理解が深まるから（4件）
・参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため
・勉強になります。学習のきっかけになる（3件）
・全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた
・非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった（4件）
・周囲にあまりいないため、いい交流になる
・学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる（2件）
・学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから
・多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった
・腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです
・腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから
・意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました
・様々・腫瘍内科という領域を様々な・医学生に周知してもらうな地域の方と交流ができました
・同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため
・講義では聞けないようなお話を聞けたから
・将来腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるｾﾐﾅｰだと感じました
・今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいるということは、今後のがん診療体制の整備の上で重要であるから
・第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両者と交流を持てる
・なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる
・まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる
・腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから
・色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う
・日本全国から先生が来られるので、刺激になる。全国の先生と交流することができた（2件）
・私自身学生なので、上の先生方と意見を交わすよい機会となりました
・腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから

■勧めたいと思わない
・ とくになし

Q10 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか
カテゴリー名 ｎ
勧めたいと思う 63
勧めたいと思わない 0
無回答 2
全体 63 97%

3%

勧めたいと思う

勧めたいと思わない

無回答


単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-5 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-5 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q6-1 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-2 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-4 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q6-5 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q7 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q8 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q10 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2





				5		6		23		25		26		27		29		31		32		33

		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		18				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ						会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ				学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		33				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ						立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		58				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ						ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ







Q11 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。
カテゴリー名 ｎ
変わった 49
変わらない 11
無回答 5
全体 60

9

＜理由＞
■変わった
・そもそも元々あまり知識がなかったため
・具体的なキャリアパスなどを聞くことができた
・具体的な業務内容を知ることができたため
・腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた（2件）
・思っていた以上にキャリアプランがしっかり作れそうだと思った
・より魅力が深まりました
・よい意味で再確認できました
・イメージ通り熱かったです
・より身近に感じられた。前向きになった（2件）
・腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた
・レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されている
のだな、楽しそうだなと思いました

・がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた
・臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを勉強できた
・臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができま
した

・研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため
・腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました
・癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った
・臓器横断的に臨床・研究ができる
・まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科
医師像をつかむことができました

・専門性の高い科ということが分かったから
・やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました
・将来性があると感じた（2件）
・腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した
・これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象
・明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました
・あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです
・腫瘍内科はかなり専門的で、とっつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました
・将来性のある魅力的な診療科だと思った
・若い腫内の先生と新専門医について話せたので
・腫瘍内科の担当する疾患を理解した
・働き方の自由度が高い職種だと分かった
・かなり自由度が高い分野なのだと感じた
・海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました
・内容を知れてよかった
・学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた
・先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった

■変わらない
・やっぱり専門性がいまいちわからなかった
・もともと大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません

75%

17%

8%

変わった

変わらない

無回答


単純集計

		

				Q1-1 参加種別

				カテゴリー名		ｎ		%

				医学生		26		40.0

				研修医		39		60.0

				無回答		0

				全体		65		100.0

				Q1-2 医学生：学年

				カテゴリー名		ｎ		%

				1年生		1		4.0

				2年生		0		0.0

				3年生		1		4.0

				4年生		0		0.0

				5年生		17		68.0

				6年生		6		24.0

				無回答		1

				全体		25		100.0

				Q1-3 研修医：初期/後期

				カテゴリー名		ｎ		%

				初期		29		74.4

				後期		10		25.6

				無回答		0

				非該当		26

				全体		39		100.0

				Q2 本セミナーをどうやって知りましたか

				カテゴリー名		ｎ		%

				学会ホームページ		10		15.6

				Facebook		3		4.7

				チラシ・ポスター		14		21.9

				人に勧められた		43		67.2

				その他		1		1.6

				無回答		1						累計 　(n)		累計 　(%)

				全体		64		100.0				71		110.9

				Q4-1 講義について：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ						%

				大変そう思う		50						76.9

				ややそう思う		15						23.1

				どちらでもない		0						0.0

				あまりそう思わない		0						0.0

				そう思わない		0						0.0

				無回答		0

				全体		65						100.0

				Q4-2 講義について：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		47

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-3 講義について：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		16

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-4 講義について：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		15

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		0

				全体		65

				Q4-5 講義について：時間は

				カテゴリー名		ｎ		%

				ちょうど良い		51		79.7

				もっと長いほうが良い		12		18.8

				もっと短いほうが良い		1		1.6

				無回答		1

				全体		64		100.0

				Q5-1 ケーススタディについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		50

				ややそう思う		12

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		12

				どちらでもない		3

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		1

				全体		64

				Q5-3 ケーススタディについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		49

				ややそう思う		14

				どちらでもない		0

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-4 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		48

				ややそう思う		14

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q5-5 ケーススタディについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		51

				もっと長いほうが良い		8

				もっと短いほうが良い		3

				無回答		3

				全体		62

				Q6-1 グループワークについて：内容は有益であった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		43

				ややそう思う		17

				どちらでもない		1

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-2 グループワークについて：内容は理解しやすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		21

				どちらでもない		4

				あまりそう思わない		1

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-3 グループワークについて：スライドは見やすかった

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		35

				ややそう思う		24

				どちらでもない		2

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		4

				全体		61

				Q6-4 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う

				カテゴリー名		ｎ

				大変そう思う		28

				ややそう思う		24

				どちらでもない		6

				あまりそう思わない		0

				そう思わない		0

				無回答		7

				全体		58

				Q6-5 グループワークについて：時間は

				カテゴリー名		ｎ

				ちょうど良い		40

				もっと長いほうが良い		19

				もっと短いほうが良い		2

				無回答		4

				全体		61

				Q7 開催時期について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		61

				変更を希望		4

				無回答		0

				全体		65

				Q8 開催地について

				カテゴリー名		ｎ

				適切である		60

				変更を希望		5

				無回答		0

				全体		65

				Q10 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか

				カテゴリー名		ｎ

				勧めたいと思う		63

				勧めたいと思わない		0

				無回答		2

				全体		63

				Q11 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。

				カテゴリー名		ｎ

				変わった		49

				変わらない		11

				無回答		5

				全体		60
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単純集計
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				1		2		3		4										5		6		7		8		9		10		11		12		13		14		15		16		17		18		19		20		21		22		23		24		25		26		27		28		29		30		31		32		33

		サンプルNo.		Q1 参加種別		Q1 医学生：学年		Q1 研修医：初期/後期		Q2 本セミナーをどうやって知りましたか										Q2 その他		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q4-1 講義について：内容は有益であった		Q4-1 講義について：内容は理解しやすかった		Q4-1 講義について：スライドは見やすかった		Q4-1 講義について：シラバスは役に立つと思う		Q4-1 講義について：時間は		Q4-2 ケーススタディについて：内容は有益であった		Q4-2 ケーススタディについて：内容は理解しやすかった		Q4-2 ケーススタディについて：スライドは見やすかった		Q4-2 ケーススタディについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-2 ケーススタディについて：時間は		Q4-3 グループワークについて：内容は有益であった		Q4-3 グループワークについて：内容は理解しやすかった		Q4-3 グループワークについて：スライドは見やすかった		Q4-3 グループワークについて：シラバスは役に立つと思う		Q4-3 グループワークについて：時間は		Q5 開催時期について		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見		Q8 テキストについて：ご意見		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想		Q12 学会に対するご意見，ご希望

										学会ホームページ		Facebook		チラシ・ポスター		人に勧められた		その他

		1		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		1		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2		1		6		*		0		0		0		1		0				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		1		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		2		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3		1		1		*		0		0		1		0		0				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ		1		3		2		3		1		3		3		2		2		1		1		1		1		1		1		1				1								1		参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		2		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		2		*		1		0		0		0		0		1		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		勉強になります。 ベンキョウ		2

		5		2		*		1		1		0		1		0		0				腫瘍内科を志望しているので。 シュヨウナイカシボウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1				1		具体的なキャリアパスなどを聞くことができた。 グタイテキキ

		6		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		1		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		1		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		7		1		5		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の先生に出会ったことがなかったのですが、腫瘍に興味があって将来どのような選択肢があるのか知りたかったので。 シュヨウナイカセンセイデアシュヨウキョウミショウライセンタクシシ		2		2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1		交通費を出して下さっていること。開始・終了時間が考慮されていることから、遠方でも来やすかったです。 コウツウヒダクダカイシシュウリョウジカンコウリョエンポウキ		琵琶湖を初めて見たので良かったです。 ビワコハジミヨ				-				-

		8		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ		1		2		2		1		1		1		2		1		3		1		1		3		2		3		1		1				2		年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				1		まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		1		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		9		1		5		*		0		0		1		1		0				腫瘍内科に以前から興味があったため。 シュヨウナイカイゼンキョウミ		2		1		1		1		1		3		3		2		2		3		1		1		1		3		1		1				1				琵琶湖がキレイで良かった。 ビワコヨ				1				1		明るくユーモアがあり、気さくな先生が多いと思いました。 アカキセンセイオオオモ		航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです。 コウクウナツヤスキセイチュウジモトカイジョウカンヨヤク		規模も人数も丁度良いと思いました。講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました。 キボニンズウチョウドヨオモコウギセンセイガクセイアヨケイキンチョウクウキカタヒカオモ

		10		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				非常に良かったです。 ヒジョウヨ				1		非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		1		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11		2		*		2		0		0		0		1		0				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ		2		2		1		2		2		1		1		1		1		2		3		3		1		2		1		1				2		関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						1		周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ		1

		12		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		1		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13		2		*		1		0		0		0		1		0				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド		2		2		1		3		2		2		2		-		-		-		2		2		2		3		2		1				1				夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				1		色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		1		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14		2		*		1		0		0		1		0		0				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1				初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		1		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		1		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15		2		*		2		-		-		-		-		-				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		1		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ		1				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		1		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		2		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16		2		*		1		0		0		1		0		0						2		1		2		1		1		2		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				1								1		腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		1		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17		2		*		1		0		0		0		1		0				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ		2		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		3		1		1				1				きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				1		腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		2		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		18		2		*		1		0		0		0		1		0				進路に腫瘍内科を考えていたから。 シンロシュヨウナイカカンガ		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		2		2		1				1				会場とホテルの場所が違う（隣接している）案内がほしいです。 カイジョウバショチガリンセツアンナイ		クリックパッドを使うものは、スライドを印刷しない方が良いです。 ツカインサツホウヨ		1				2		学会と同時開催していた別のセミナーと雰囲気が似ていて、再確認できた。 ガッカイドウジカイサイベツフンイキニサイカクニン

		19		2		*		1		1		0		1		1		0						1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		1				2				3人部屋で脱衣所にドアがなくて困りました。宿泊場所だけでもビジネスホテルとかで1人部屋がいいと思います。 ニンベヤダツイジョコマシュクハクバショニンヘヤオモ				1				2				同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと思います。 ドウシツヒトネムツカショタイメンヒトニンヘヤオモ

		20		1		5		*		0		0		1		0		0				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ		2		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1				1				夜景がキレイだった。 ヤケイ				1		学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		1		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		21		1		-		*		0		0		1		0		0				ガン治療に興味があったから。 チリョウキョウミ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		1				1				よいと思います。 オモ				1				1		より身近に感じられた。 ミジカカン		安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした。 アンドウセンセイコウエンシンセンモンイセイドカンタイジョウホウザンネン

		22		2		*		2		0		0		0		1		0				勉強のため。友だちづくり。 ベンキョウトモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1				1								1				1		より前向きになった。 マエム		とても有益なので続けて下さい! ユウエキツヅクダ		教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか? キョウイクドウガインサツ

		23		2		*		1		0		0		0		1		0				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		2		2		2		2		1				1								1		多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		1		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24		2		*		2		0		0		0		1		0				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1				1				夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				1		腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		1		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		2		1				1						事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		1		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ		1

		26		2		*		2		0		0		0		1		0				勧められたため。 スス		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		1		2		2		2		1				1				広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		1		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		1		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27		2		*		2		0		0		0		1		0				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ		1		2		1		1		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1		なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		1		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28		2		*		1		0		0		0		1		0				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ		2		2		1		2		1		2		2		2		2		3		2		3		3		3		3		1				1				人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				1		腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		1		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1				1				大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				1		同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		1		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30		2		*		1		0		1		0		0		0				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1								1		腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		1		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31		1		6		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		-		1		1		1		1		-		1				1								1		2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		1		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		32		2		*		2		1		0		0		0		0				先輩の紹介 センパイショウカイ		1		1		1		1		1		2		2		2		2		2		2		2		2		2		2		1				1								1				1

		33		2		*		2		0		0		0		1		0				胃癌・膵癌などの化学療法 イガンスイガンカガクリョウホウ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				立派すぎます（笑）。 リッパワラ		分かりやすい。 ワ		1				1

		34		2		*		1		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があったため。 シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		2		1		1		2		2		2		1		1				1								1				2

		35		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				1		腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		1		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		1		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37		1		6		*		1		0		0		1		0				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ		1								1		腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		1		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38		1		6		*		0		1		0		0		0				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		1		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ		-				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39		1		3		*		0		0		0		1		0				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		1		1		1		1				1				とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		1		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ		1				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		1		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		1		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41		1		5		*		0		0		1		1		0				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		1		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		2		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		42		2		*		1		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1				1								-				-

		43		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1		1		2		1		1				1								1		他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		1		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44		1		6		*		0		0		0		1		0				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		3		2		2		1		1				1				すばらしかったです。				1		腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		1		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45		2		*		1		0		0		0		1		0				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		1				1								1		他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア		1

		46		1		5		*		0		0		0		1		0						1		1		1		2		1		1		1		2		1		1		-		-		-		-		-		1				1								1		腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ		-

		47		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ		1		2		1		1		1		2		3		2		1		1		2		4		2		2		1		1				1						すばらしいです。		1		勉強になったから。 ベンキョウ		1				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48		2		*		1		0		0		1		1		0				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		2		-		1		1				1				朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				1		まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス		1

		49		1		5		*		0		0		0		1		0				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				1		第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		1		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50		2		*		1		0		0		0		1		0				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				とても良かったです。 ヨ				1		全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		1		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		51		2		*		1		1		0		0		0		0				将来腫瘍内科を目指すためです。 ショウライシュヨウナイカメザ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		早い時期にして欲しい。後期研修先の病院を決めるため時間が欲しいため。 ハヤジキホコウキケンシュウサキビョウインキジカンホ		1				大浴場があれば良かった ダイヨクジョウヨ				1				1				色々勉強になりました イロイロベンキョウ		女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった。 ジョシイダイヒガシイリョウシヨ

		52		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ		1		2		1		1		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1				1				とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				1		意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		1		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53		2		*		1		1		0		0		0		0				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ		2		2		2		2		1		1		1		1		1		1		2		2		2		2		1		1				1				アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		1		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		1		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		54		1		5		*		0		0		0		1		0				慶應大学消化器内科の浜本先生に強くすすめられた。 ケイオウダイガクショウカキナイカハマモトセンセイツヨ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1		1		1		1		2		2		東医体、西医体前なので学生は来づらいのでは。 ヒガシイタイニシマエガクセイキ		1								1				1

		55		1		5		*		1		0		0		0		0				腫瘍について勉強するため。プリンスホテルにいってみたかった。 シュヨウベンキョウ		1		1		2		1		-		1		1		2		2		-		1		1		1		2		-		1				1				空調がさむい クウチョウ				1				1		やっぱり専門性がいまいちわからなかった。 センモンセイ

		56		2		*		1		0		0		1		0		0				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ		1		1		2		1		1		1		2		2		1		1		1		1		3		1		1		1				1								1		日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		1		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		57		1		5		*		0		0		0		1		0				実習で腫瘍を選んだ。教授に勧められた。 ジッシュウシュヨウエラキョウジュスス		1		1		1		1		2		-		-		-		-		2		-		-		-		-		3		1				1								1				1				とても豪華でよかった。 ゴウカ		もう少し講義も聞きたかった。 スココウギキ

		58		2		*		1		0		0		0		1		0				小児血液に興味があるので ショウニケツエキキョウミ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				ごはん美味しかったです オイ		大変勉強になりました タイヘンベンキョウ		1				1

		59		2		*		1		0		0		0		1		0				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		1		2		2		2		1		1		2		1		2		1		2		2		2		2		1		2		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		2		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		1		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		1		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60		1		5		*		0		0		1		0		0				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		-		1		1				1				とても良いホテルでした。 ヨ				1		腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		1		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		61		2		*		1		0		0		1		0		0				腫瘍内科に興味があるため シュヨウナイカキョウミ		1		1		2		2		1		1		1		1		1		1		1		2		2		3		2		1				2		東京（交通の便が良いため） トウキョウコウツウベンヨ						1				1

		62		2		*		2		0		0		0		1		0				将来的に乳腺外科からのサブスペとしても考えており、今後の展望や仕事内容含め知りたかったためです。 ショウライテキニュウセンゲカカンガコンゴテンボウシゴトナイヨウフクシ		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1		1				1				初めて琵琶湖に来ましたが、部屋からのながめすばらしく本当に良かったです。 ハジビワコキヘヤホントウヨ				1				2				もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました。 スコシュヨウナイカグタイテキカイセツヨオモ

		63		2		*		1		0		0		0		1		0						2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1				1				面白かったです オモシロ

		64		2		*		1		0		0		0		1		0				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ		2		2		2		2		3		2		2		2		2		1		2		2		2		2		1		1				1								1		交流も深めることができた コウリュウフカ		-

		65		2		*		2		0		0		0		1		0				同世代の先生達が腫瘍内科についてどのように考えているかが知りたかったため。 ドウセダイセンセイタチシュヨウナイカカンガシ		1		1		1		1		2		1		1		1		1		1		1		1		1		1		2		1				1				広々とした会場 ヒロビロカイジョウ				1				2
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		No.		Q2 その他 タ		Q3 なぜ，本セミナーに参加しようと思いましたか		Q5 開催時期について：希望時期とその理由		Q6 開催地について：希望時期とその理由		Q7 開催施設（びわ湖大津プリンスホテル）について：ご意見 イケン		Q8 テキストについて：ご意見 イケン		Q9 本セミナーを他の方に勧めたいと思いますか。：理由 ホンホカカタススオモリユウ		Q10 セミナーを受講して腫瘍内科に対するイメージは変わりましたか。：理由 ジュコウシュヨウナイカタイカリユウ		Q11 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想 タゼンタイタイイケンカンソウ		Q12 学会に対するご意見，ご希望 ガッカイタイイケンキボウ

		1				腫瘍内科が具体的に何をやっているのか分からなかったから。 シュヨウナイカグタイテキナニワ										ガンの治療に携わりたいと言っていた知人がいたから。 チリョウタズサイチジン		専門性の高い科ということが分かったから。 センモンセイタカカワ

		2				全国の腫瘍内科の先生とそれを志している方々に会ってみたかった。無料、交通費も出たから。 ゼンコクシュヨウナイカセンセイココロザカタガタアムリョウコウツウヒデ						サービスがよかった。38階のバーがとてもよかった。 カイ		カラフルで見やすくてよかったです。 ミ		腫瘍内科のキャリアを知れる。刺激がもらえる。 シュヨウナイカシシゲキ		やっぱりまだまだ特殊な科なのかなと思いました。 トクシュカオモ		先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!! センセイガタジュギョウカイヒライタダ

		3				学校の教授が外の活動に参加することを勧めていて、興味もあったのでこの機会に参加しようと思ったから。 ガッコウキョウジュソトカツドウサンカススキョウミキカイサンカオモ										参加するには少し若すぎた気もするが、early exposureも大切だと考えるため。 サンカスコワカキタイセツカンガ		そもそも元々あまり知識がなかったため。 モトモトチシキ		対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない。 タイショウイガクブガクセイコウガクネン

		4		院内メール インナイ		あまり詳しくない分野を勉強する機会やと思いました。 クワブンヤベンキョウキカイオモ										勉強になります。 ベンキョウ

		6				腫瘍内科に興味が有り、実際に従事されている先生方のお話を伺いたいと思ったから。 シュヨウナイカキョウミアジッサイジュウジセンセイガタハナシウカガオモ						とても快適な施設でした。 カイテキシセツ		適切でした。 テキセツ		腫瘍内科という領域を様々な医学生に周知してもらうことは、今後のガン診療体制の整備の上で重要であるから。 シュヨウナイカリョウイキサマザマイガクセイシュウチコンゴシンリョウタイセイセイビウエジュウヨウ		より魅力が深まりました。 ミリョクフカ

		8				腫瘍内科に興味があるため。 シュヨウナイカキョウミ				年ごとにかわった方がより多くの人が参加できる。 トシホウオオヒトサンカ		使用しやすい会場でよかったと思います。 シヨウカイジョウオモ				まだあまり多くない腫瘍内科の先生方にお逢いできる。 オオシュヨウナイカセンセイガタア		これから要求されるスキルがどんどん変わっていっている印象。 ヨウキュウカインショウ		色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました。 イロイロセンセイガタハナシキタノ

		10										非常に良かったです。 ヒジョウヨ				非常に勉強になった。他病院の人と交流が深まった。 ヒジョウベンキョウホカビョウインヒトコウリュウフカ		あまり腫瘍内科に対してのイメージがはっきりとしていなかったですが、実際の生活などが知れて良かったです。 シュヨウナイカタイジッサイセイカツシヨ

		11				腫瘍内科志望であるから。 シュヨウナイカシボウ				関東・関西の隔年開催 カントウカンサイカクネンカイサイ						周囲にあまりいないため、いい交流になる。学習のきっかけになる。 シュウイコウリュウガクシュウ

		12				腫瘍内科を将来の進路先として考えているから。 シュヨウナイカショウライシンロサキカンガ										知り合いが増え、勉強になったから。 シアフベンキョウ		将来性のある魅力的な診療科だと思った。 ショウライセイミリョクテキシンリョウカオモ

		13				研修先でポスター届いた。 ケンシュウサキトド						夜の食事が美味しかったです。 ヨルショクジオイ				色々な先生と話す機会はあったので、それを生かせればよいと思う。 イロイロセンセイハナキカイイオモ		若い腫内の先生と新専門医について話せたので。 ワカシュナイセンセイシンセンモンイハナ		もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした。 スコジカイシャベジカンオオマ

		14				現在の病院に腫瘍内科がなく、腫瘍内科医の先生方の働き方を知りたかったから。 ゲンザイビョウインシュヨウナイカシュヨウナイカイセンセイガタハタラカタシ						初日の昼ごはんも出してほしい。遠方からだと昼ご飯の時間がとれないです。 ショニチヒルダエンポウヒルハンジカン		データとしてもらいたい。		腫瘍内科を志す人には勧めたい。 シュヨウナイカココロザヒトスス		腫瘍内科の担当する疾患を理解した。 シュヨウナイカタントウシッカンリカイ		腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた。 シュヨウナイカシサンカシャシュヨウナイカココロザヒトカタハンワムズカカン		参加できてよかったです。 サンカ

		15				初期の際に指導医に勧められた。 ショキサイシドウイスス		台風シーズンから少しずれたらよいかなとも思います。 タイフウスコオモ				大浴場があるホテルだとよりよいですが、十分な環境で勉強させていただいていると思います。 ダイヨクジョウジュウブンカンキョウベンキョウオモ		もう少しコンパクトであると持ち運び易いと思います。 スコモハコヤスオモ		学生・研修医のうちに同期・先輩・後輩関係なく、同志と会い意見交換できる。 ガクセイケンシュウイドウキセンパイコウハイカンケイドウシアイケンコウカン		よい意味で再確認できました。 イミサイカクニン

		16														腫瘍内科の具体的なキャリアパスがイメージできたから。 シュヨウナイカグタイテキ		働き方の自由度が高い職種だと分かった。 ハタラカタジユウドタカショクシュワ

		17				同じ病院の先輩に良いセミナーだとうかがい、今後の進路を決めるのに良い機会だと思ったため。 オナビョウインセンパイヨコンゴシンロキヨキカイオモ						きれいなホテルで食事もおいしく、良かったです。 ショクジヨ				腫瘍内科に関わる多くの先生と話ができるチャンスだから。1人で悩むより人と話す方が良いから。 シュヨウナイカカカオオセンセイハナシニンナヤヒトハナホウヨ		イメージ通り熱かったです。 トオアツ		貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました。 キチョウオモニジカイセキセキガヒトハナオモ

		20				腫瘍の内科的治療に興味があったから。生化学的なことについて興味があるから。 シュヨウナイカテキチリョウキョウミセイカガクテキキョウミ						夜景がキレイだった。 ヤケイ				学生～後期研修医までいて、色々な話が聞けるから。 ガクセイコウキケンシュウイイロイロハナシキ		思っていた以上にキャリアプランがしっかりつくれそうだと思った。 オモイジョウオモ		前泊にも補助が出ると助かります。 ゼンパクホジョデタス		普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった。 フダンセッキカイスバヒトデアヨ

		23				非常に興味がある分野であったため。 ヒジョウキョウミブンヤ										多くの人と知り合いになれた。将来を考える上で非常に参考になった。 オオヒトシアショウライカンガウエヒジョウサンコウ		かなり自由度が高い分野なのだと感じた。 ジユウドタカブンヤカン

		24				将来、腫瘍内科になることを少し考えているためです。 ショウライシュヨウナイカスコカンガ						夜景がキレイで良かったです。 ヤケイヨ				腫瘍に興味のある同年代の人たちと交流できて新鮮で楽しかったです。 シュヨウキョウミドウネンダイヒトコウリュウシンセンタノ		海外留学や研修も積極的におこなわれていることを知れました。 カイガイリュウガクケンシュウセッキョクテキシ		毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです。 ドクセイカンスコヒロコウギキ

		25				腫瘍内科に興味があったため。大学に腫瘍内科がなく、仕事の内容を知りたかったため。 シュヨウナイカキョウミダイガクシュヨウナイカシゴトナイヨウシ								事前に配布いただいたので助かりました。 ジゼンハイフタス		腫瘍内科についてよく知ることができすので。 シュヨウナイカシ

		26				勧められたため。 スス						広くて良いが、大浴場が欲しかった。 ヒロヨダイヨクジョウホ		まとまっていて良い。 ヨ		腫瘍内科を志す様々な方と意見交換できるから。 シュヨウナイカココロザサマザマカタイケンコウカン		将来性があると感じた。 ショウライセイカン		グループワークが時間が少し不足した。 ジカンスコフソク

		27				将来の選択肢として腫瘍内科を考えているため。 ショウライセンタクシシュヨウナイカカンガ										なかなか腫瘍内科のある病院も少なく、実際の腫瘍内科医がどのように仕事をしているのかを知ることができる。 シュヨウナイカビョウインスクジッサイシュヨウナイカイシゴトシ		がん患者に真剣に向き合っている姿を見ることができた。 カンジャシンケンムアスガタミ

		28				癌診療に興味がある。 ガンシンリョウキョウミ						人数分のアメニティが用意されていなかった。 ニンズウブンヨウイ				腫瘍内科のキャリアパスが色々わかった。 シュヨウナイカイロイロ		臓器横断的に臨床・研究ができる。 ゾウキオウダンテキリンショウケンキュウ		グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする。がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった。 ナカフカジカンナガキヤクブツリョウホウセンモンイシュトクキジュンイチバンシ

		29				腫瘍内科医を目指しているものの、地方の大学の病院では腫瘍内科医の先生に会える機会が少なく、様々な先生方にお話を聞きたかったから。 シュヨウナイカイメザチホウダイガクビョウインシュヨウナイカイセンセイアキカイスクサマザマセンセイガタハナシキ						大津駅からのバスの本数が少なく感じました。 オオツエキホンスウスクカン				同じく腫瘍内科を目指す学生や研修医の先生のお話を聞けて、自分の知見が広がったと感じたため。 オナシュヨウナイカメザガクセイケンシュウイセンセイハナシキジブンチケンヒロカン		腫瘍内科と臨床研究が密接に関係していることが理解できました。 シュヨウナイカリンショウケンキュウミッセツカンケイリカイ				若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします。 ワカテタイキチョウキカイモウイタダトシブチホウガクセイサンカキカイツクイタダオモネガ

		30				友人がFacebookでフォローしており、興味があったため。 ユウジンキョウミ										腫瘍内科のない地方の学生・医師にとっては、大変貴重な機会となるため。 シュヨウナイカチホウガクセイイシタイヘンキチョウキカイ		具体的な業務内容を知ることができたため。 グタイテキギョウムナイヨウシ

		31				腫瘍内科がどのような科かを知り、血液内科とどちらをよりやりたいのか考えたかったため。 シュヨウナイカカシケツエキナイカカンガ										2日間で深くキャリアについて考えられたと思います。 カカンフカカンガオモ		研究との関りも深く、様々な経験がつながる科ということを知ったため。 ケンキュウカカワフカサマザマケイケンカシ

		35				腫瘍に興味があるため。 シュヨウキョウミ						大浴場が欲しいです。 ダイヨクジョウホ				腫瘍内科について詳しく知ることができるため。 シュヨウナイカクワシ		将来性のある科だと認識できた。 ショウライセイカニンシキ

		36				腫瘍内科のキャリアについて知りたかったから。 シュヨウナイカシ						とても良かったです。 ヨ				全国の先生方と交流することができた。 ゼンコクセンセイガタコウリュウ		内容を知れてよかった。 ナイヨウシ		ありがとうございました。

		37				大学のプログラムや座学で腫瘍内科を学ぶ機会がなかったので、今回これを機に腫瘍内科について知ろうと思った。 ダイガクザガクシュヨウナイカマナキカイコンカイキシュヨウナイカシオモ		台風が2回当っているので、他の日程で考えてもらえたらと思います。 タイフウカイアタホカニッテイカンガオモ								腫瘍内科全般について、学ぶ事ができたので良かったです。 シュヨウナイカゼンパンマナコトヨ		腫瘍内科はかなり専門的で、取っつきにくい科だと思っていましたが、イメージが変わりました。 シュヨウナイカセンモンテキトカオモカ

		38				腫瘍内科の今後を知ることが出来る良い機会だと考えました。 シュヨウナイカコンゴシデキヨキカイカンガ						泊まることが出来、良かったです。 トデキヨ		分かりやすかったです。 ワ		腫瘍内科に対する理解が深まると思うので。 シュヨウナイカタイリカイフカオモ				ありがとうございました。とても勉強になりました。 ベンキョウ

		39				教授・先輩方からのすすめ。 キョウジュセンパイガタ						とても素晴らしい会場でした。 スバカイジョウ		とてもわかりやすかったです。		講義では聞けないようなお話を聞けたから。 コウギキハナシキ				素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした。 スバケイレキモセンセイガタチカキョリハナシユウイギ

		40				腫瘍内科に興味があるから。腫瘍内科医のキャリアプランを知りたい。 シュヨウナイカキョウミシュヨウナイカイシ						琵琶湖がとてもきれいでした。 ビワコ		字が大きくて見やすかった。 ジオオミ		腫瘍内科について知ることができる良い機会だと思う。 シュヨウナイカシヨキカイオモ		腫瘍内科のイメージを鮮明化することができた。 シュヨウナイカセンメイカ		同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも多かったが、終わってみれば全て楽しかった。 オナココロザシモドウキナカヨイチバンシュウカクニンドウシツイッパクフアンオオオスベタノ

		41				大学の腫瘍内科の教授にすすめられて。 ダイガクシュヨウナイカキョウジュ						素晴らしい開催場所でした。大津に来るよいきっかけにもなったのでよかったです。 スバカイサイバショオオツク		カラーで印刷していただき、とても分かりやすかったです。 インサツワ		私自身学生なので、上の先生方と意見をかわすよい機会となりました。 ワタシジシンガクセイウエセンセイガタイケンキカイ		もともと秋田大学の先生からいろいろお話を伺っていたので、良い意味で変化はありません。 アキタダイガクセンセイハナシウカガヨイミヘンカ		これからも続けていただけたら嬉しいです。 ツヅウレ		これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います。 シュヨウナイカヒロオモ

		43				腫瘍内科のキャリアパスについて知りたかったため。 シュヨウナイカシ										他に腫瘍内科について知る機会がないので。 ホカシュヨウナイカシキカイ		腫瘍内科のキャリアパスについて具体的にイメージできた。 シュヨウナイカグタイテキ		懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました。 コンシンカイサマザマセンセイハナシデキテンヨオソジカン		学生も会費無料にして頂けると助かります。 ガクセイカイヒムリョウイタダタス

		44				呼内を考えているが、肺癌をやるのであれば、腫瘍内科もアリだと思ったから。 コナイカンガハイガンシュヨウナイカオモ						すばらしかったです。				腫瘍内科に興味がある同志と出会えた。 シュヨウナイカキョウミドウシデア		癌と一口にいっても総合内科的なスキルが求められると思った。 ガンヒトクチソウゴウナイカテキモトオモ

		45				将来、呼吸器内科に進むため。 ショウライコキュウキナイカスス										他の地域の先生・医師に知り合える。 ホカチイキセンセイイシシア

		46														腫瘍内科や薬物療法について、理解を深めれました。また、様々な地域の方と交流ができました。 シュヨウナイカヤクブツリョウホウリカイフカサマザマチイキカタコウリュウ

		47				腫瘍内科に興味があったが、触れる機会がなかったため勉強するため。 シュヨウナイカキョウミフキカイベンキョウ								すばらしいです。		勉強になったから。 ベンキョウ				無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました。 ムリョウサンカクダキョウミブカシュヨウナイカカンシンフカ

		48				身近なところに腫瘍内科がなく、具体的なイメージが持てなかったため、腫瘍内科医として働いていらっしゃる先生方や、目指している学生/研修医の話を聞いてみたいと思った。 ミヂカシュヨウナイカグタイテキモシュヨウナイカイハタラセンセイガタメザガクセイケンシュウイハナシキオモ						朝、部屋の窓から見るびわ湖がとてもきれいでした。 アサベヤマドミコ				まわりに腫瘍内科がなくて情報を得たいと思っている人に勧めたい。 シュヨウナイカジョウホウエオモヒトスス

		49				腫瘍内科についてまとまったお話を伺える良い機会だったと思ったので。 シュヨウナイカハナシウカガヨキカイオモ						とても素敵な環境でした。 ステキカンキョウ				第一線で活躍されている先生方と、志を同じくする学生、研修医両社と交流を持てる。 ダイイッセンカツヤクセンセイガタココロザシオナガクセイケンシュウイリョウシャコウリュウモ		具体的なキャリアイメージがわいた。 グタイテキ

		50				大学の先生に勧めてもらったので。 ダイガクセンセイスス						とても良かったです。 ヨ				全国に知りあい、同じ志をもった友人ができた。 ゼンコクシオナココロザシユウジン		臓器科で癌をやることと、腫瘍内科のアプローチの違いを部強できた。 ゾウキカガンシュヨウナイカチガベキョウ		あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた。 カイワイッショハッピョウナカタガフダンハタラスガタソウキ

		52				腫瘍の治療について、普段あいまいなまま診療にあたってしまっていたため、最新の話題も含めて知りたかったから。 シュヨウチリョウフダンシンリョウサイシンワダイフクシ						とてもキレイで眺めもよかったです。 ナガ				意欲ある同期、後輩、先輩に触れ、自分ももっと頑張ろうと思えました。 イヨクドウキコウハイセンパイフジブンガンバオモ		レジメン等を考えるだけでなく、副作用やその他患者さんの困り事（金銭面含め）についてもしっかり対応されているのだなと、楽しそうだなと思いました。 トウカンガフクサヨウタカンジャコマコトキンセンメンフクタイオウタノオモ

		53				将来、腫瘍に関わる科にすすむ上で、がん薬物専門医をいずれ目指したいと思った為。 ショウライシュヨウカカカウエヤクブツセンモンイメザオモタメ						アクセスも良く、快適に過ごすことができました。ご飯も美味しかったです。 ヨカイテキスハンオイ		様々な腫瘍内科医の先生方のキャリアパスを知ることができ、ケーススタディのスライドも振り返ることができて良かったです。 サマザマシュヨウナイカイセンセイガタシフカエヨ		将来、腫瘍は避けて通れないと思われるので、選択肢が多い学生、初期研修医にとっても意義のあるセミナーだと感じました。 ショウライシュヨウサトオオモセンタクシオオガクセイショキケンシュウイイギカン		臓器横断的に診療する上で、総合内科とは異なる視点であり、基礎医学にも携わることが可能だと知ることができました。 ゾウキオウダンテキシンリョウウエソウゴウナイカコトシテンキソイガクタズサカノウシ

		56				内科をまわっている時、抗ガン剤を使用するPtを経験し、勉強したいと思った。 ナイカトキコウザイシヨウケイケンベンキョウオモ										日本全国から先生が来られるので、刺激になる。 ニホンゼンコクセンセイコシゲキ		腫瘍内科の重要性、社会的需要を理解した。 シュヨウナイカジュウヨウセイシャカイテキジュヨウリカイ		グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい。 ジュンビジカンスコナガ

		59				専攻を考える中で、前から腫瘍内科には興味があった。 センコウカンガナカマエシュヨウナイカキョウミ		5～6月の開催が良いと思う。専攻医の選択をじっくり考える時間的余裕を得るため。 ガツカイサイヨオモセンコウイセンタクカンガジカンテキヨユウエ		滋賀でもいいが、東京、大阪、あるいは名古屋の方がアクセスが良い。 シガトウキョウオオサカナゴヤホウヨ		高級ホテルで驚いた コウキュウオドロ		見やすかった ミ		今まで考えてこなかった人でも、腫内に興味をもつ人はいると思う。 イマカンガヒトシュナイキョウミヒトオモ		先生方の雰囲気が穏やかで学会のムードが分かった。 センセイガタフンイキオダガッカイワ		腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う。 シュヨウナイカマナビョウインナイカセンコウイアンナイオモ

		60				脳腫瘍に興味があり、腫瘍内科も将来の選択肢のひとつとして考えているから。 ノウシュヨウキョウミシュヨウナイカショウライセンタクシカンガ						とても良いホテルでした。 ヨ				腫瘍内科の先生方が熱意と誇りを持って働かれているのを実感できたから。 シュヨウナイカセンセイガタネツイホコモハタラジッカン		まだポリクリでもまわっておらずあいまいなイメージしかつかめなかったのですが、今回のセミナーで具体的な腫瘍内科医師像をつかむことができました。 コンカイグタイテキシュヨウナイカイシゾウ

		64				腫瘍内科医について知りたいと思ったため シュヨウナイカイシオモ										交流も深めることができた コウリュウフカ
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Q12 その他，セミナー全体に対するご意見・ご感想

・対象を医学部「学生」でなく「高学年」にするとよいかもしれない
・腫瘍内科を知りたい参加者と腫瘍内科を志す人といろんな方がおり、班分けなどは難しいと感じた
・グループワークの準備時間をもう少し長くしてほしい（2件）
・グループワークで仲が深まるのはよいが、時間が長すぎる気がする

・毒性に関するもう少し広い講義が聞きたかったです
・もう少し腫瘍内科の具体的なプログラムの解説あると良いと思いました
・がん薬物療法専門医の取得基準など一番知りたかった
・腫瘍内科を学びやすい病院（内科専攻医として）の案内があればいいと思う
・安藤先生のご講演は、新専門医制度に関して大した情報がなくて残念でした

・もう少し1次会など、ゆっくり喋る時間が多いとよかったです。あっという間でした
・貴重なイベントだと思いました。二次会の席を席替えしたりすると、もっとたくさんの人と話せると思いました
・航空チケットについて、夏休み帰省中であることもあって、地元－会場間で予約できるようにしてほしいです
・同室の人のいびきでほとんど眠れず、すっかり疲れてしまったので、初対面の人と3～4人部屋はやめていただけるといいと
思います

・前泊にも補助が出ると助かります
・とても豪華でよかった

・先生方の授業がとてもよかったです。会を開いて頂きありがとうございました!!
・色々な先生方のお話が聞けて楽しかったです。ありがとうございました
・素晴らしい経歴をお持ちの先生方と近い距離でお話できて有意義でした
・懇親会で様々な先生とお話出来た点が良かったです。遅い時間までありがとうございました
・とても有益なので続けて下さい!
・これからも続けていただけたら嬉しいです
・ありがとうございました。とても勉強になりました（3件）
・面白かったです
・同じ志を持つ同期と仲良くなれたことが、一番の収穫だった。グループディスカッションや4人同室で一泊など不安なことも
多かったが、終わってみれば全て楽しかった

・無料で参加させて下さり、ありがとうございます!!興味深く、腫瘍内科に関心が深まりました
・あたりさわりのない会話でなく、一緒に発表をつくる中で、互いの普段の働いている姿が想起できた
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Q13 学会に対するご意見，ご希望

・規模も人数も丁度良いと思いました
・講義で先生から学生に当てるのは、余計に緊張して空気が固くなるので控えてもらえたらと思いました
・参加できてよかったです
・普段接する機会のないような素晴らしい人と出会えて良かった
・教育セミナーのweb動画は、スライド印刷できませんか?
・若手に対してこのような貴重な機会を設けて頂き、ありがとうございました。都市部だけでなく、地方の学生も
参加しやすい機会を作って頂ければと思います。なにとぞよろしくお願いいたします

・これからも腫瘍内科を広めていっていただけたらと思います
・学生も会費無料にして頂けると助かります
・女子医大東医療センターにもお知らせのパンフレットがあれば良かった
・もう少し講義も聞きたかった
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